

Les dix candidats avaient 10 minutes pour convaincre ce jury des Trophées insulaires. Photo Laurine Camboly



## ÎLE-DE-BRÉHAT

# Dix candidats réunis pour les Trophées insulaires

Pour la deuxième édition des Trophées insulaires, l'association Savoir-faire des îles du Ponant avait choisi Bréhat pour présenter les candidats 2023. L'occasion de donner une visibilité aux entrepreneurs des îles.

● Des artisans d'arts aux entreprises de production, l'association

Savoir-faire des îles du Ponant relie plus de 80 entrepreneurs présents toute l'année sur les îles. L'an dernier, elle a lancé Les Trophées Insulaires qui ont pour objectif de promouvoir ces entrepreneurs et d'apporter aux adhérents de la visibilité.

### Remise des trophées, le 23 septembre à Houat

Pour sa deuxième édition, dix adhérents de l'association s'étaient inscrits dans trois catégories : services à l'année, préservation des ressources et artisanat local. Bréhat était représentée par deux candidats : Bréhat services, pour ses services, transports et entreprise du bâtiment, et Dominique Sicher, qui propose des sorties en mer sur son sar-

dinier Eulalie.

Ce jeudi 22 juin, ils ont pu présenter leur entreprise ou leur projet, pendant dix minutes, puis cinq minutes pour répondre aux questions du jury. Jury constitué d'Olivier Carré, maire de Bréhat, Denis Bredin, directeur de l'Association des îles du Ponant, Louis Brigand, de l'Université de Brest, Erwan Tonnerre, coprésident de Safip, Sandie Geffroy, chargée de développement territorial à la Région, Frédéric Jan, de la CCI du Morbihan, Victor Da Silva, de la Chambre des métiers et de l'artisanat de Bretagne.

La remise des trophées aura lieu le vendredi 23 septembre sur l'île de Houat à l'occasion de la 10<sup>e</sup> édition du festival Les Insulaires.

## PONTRIEUX

# Le collège Charles-Brochen mobilisé pour l'ouverture d'une troisième classe

● Plus d'une cinquantaine de personnes (parents d'élèves, élus, personnel du collège, etc.) se sont mobilisées, jeudi 22 juin en fin d'après-midi, pour signer une pétition visant à demander l'ouverture d'une troisième classe en 6<sup>e</sup>. Selon le collectif de soutien et l'équipe du collège, « malheureuse-

ment, les craintes, que nous avons exprimées lors du dernier conseil d'administration du collège se confirment. Nous venons d'apprendre que pour la rentrée de septembre, deux classes seulement étaient prévues en 6<sup>e</sup>, avec des effectifs de 28 à 29 élèves, par classe, dont des Ulis (Unités localisées pour l'inclusion

scolaire, NDLR). Dans un collège rural où beaucoup d'élèves ont des besoins particuliers, nous ne pourrions pas enseigner dans de bonnes conditions avec de tels effectifs ». La mobilisation se poursuit, une délégation de parents et d'enseignants se rendait, ce vendredi à 9 h 45, à la Direction académique.



Une première mobilisation a eu lieu jeudi, en fin d'après-midi, avec quelques participants devant le collège.

## LÉZARDRIEUX

# Les touristes trouveront du conseil à la Maison de la mer

● Le bureau d'information touristique saisonnier de Lézardrieux est installé, cette année, dans un nouvel espace indépendant aménagé dans le hall de la Maison de la mer. Laurence Hébert, directrice de l'information touristique Bretagne Côte de Granit rose et Alexia Finance, responsable du secteur de Tréguier, ont présenté Chloé Chérel

et Léa Le Bouédec qui seront à l'accueil.

### Pratique

Le bureau est ouvert du 15 au 30 juin et du 1<sup>er</sup> au 15 septembre, du mardi au samedi, de 9 h 30 à 12 h 30 et de 14 h à 17 h 30 et en juillet et août, du lundi au samedi, de 9 h 30 à 12 h 30 et de 14 h à 18 h et le dimanche, de 10 h à 13 h.



Avec Gilles Allain, adjoint au tourisme, le nouveau bureau d'information touristique a été présenté par l'équipe d'animation et les responsables.

## BERHET

# Une nouvelle association prendra soin du patrimoine local

● Cette année, on fête le 500<sup>e</sup> anniversaire de la chapelle Notre-Dame de Confort. À cette occasion, quelques amoureux du patrimoine berhetois se sont réunis, lundi 19 juin au soir, au moulin de Coat Cognon. Ils ont comme projet de créer une association afin de préserver le patrimoine local autour de trois thèmes : l'environnement, le patrimoine et la solidarité. « Depuis longtemps, on parlait de prendre soin du patrimoine local, des sentiers communaux, et aussi de se donner les moyens de s'entraider entre voisins », commente un des membres du groupe. « Cet anniversaire a été l'élément déclencheur ». Le groupe organisera la célébration des 500 ans de la chapelle en septembre.



Marie Huellou, Hugnette Leroux, Gilles Malegol, Emmanuelle Richez et Luc Desmousseaux souhaitent créer une association.

### Pratique

Contact : Emmanuelle Richez au 07 81 05 17 43.



## QUEMPEL-GUÉZENNEC ● Le club des Deux rivières fête les nouveaux octogénaires

Le dernier repas dansant du club des Deux rivières, animé par John, avant la pause estivale, a connu une excellente participation, avec la présence de 110 adhérents. Avant les agapes et quelques pas de danse, la présidente, Jacqueline Zecchetti, a tenu à remettre, soit une composition florale ou une bonne bouteille, aux 46 nouveaux octogénaires. Les activités pourraient reprendre en septembre, en fonction de l'évolution des travaux de rénovation de la salle polyvalente. Contact : tél. 06 32 60 58 13.